

Colombianos en la mira: uruguayos aportan su testimonio en un caso de narcotráfico

Opinión



Publicada el: 18/08/24	Visitas: 108
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 76	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/opinion/colombianos-en-la-mira-uruguayos-aportan-su-testimonio-en-un-caso-de-narcotrafico_92.php

COLOMBIANOS EN LA MIRA: URUGUAYOS APORTAN SU TESTIMONIO EN UN CASO DE NARCOTRÁFICO

Opinión

Colombianos en la mira: uruguayos aportan su testimonio en un caso de narcotráfico

Liberan a la esposa del cabecilla de una banda narcotraficante, mientras otros seis también recuperan su libertad. En paralelo, un nuevo capítulo del narcotráfico lleva a declarar a cuatro uruguayos y dos argentinos.

Procesados por Tráfico de Estupefacientes en Uruguay

Los ciudadanos colombianos Edinson Orlando Duque, de 27 años, y Ahmed Tabárez Zapata, de 41, han sido procesados con prisión preventiva por dos delitos de tráfico de estupefacientes, específicamente en las modalidades de depósito y transporte. Ambos fueron detenidos en un taller ubicado en Capurro, donde acondicionaban los tanques de combustible de montacargas para que la droga que transportaban pasara desapercibida ante los escáneres de control.

En total, otras siete personas habían sido arrestadas en relación con el caso, pero el juez de Crimen Organizado decidió liberarlas. Sin embargo, se dispuso el cierre de fronteras, dado que continúa la investigación por lavado de activos.

Entre los liberados se encuentra la esposa de Francisco Ramírez, quien es líder de la banda y logró evadir la detención cuando la Policía intentó capturarlo.

Operación Minotauro: Incautación de 119 Kilos de Cocaína

En el marco de la denominada Operación Minotauro, las autoridades incautaron 119 kilos de cocaína que estaban destinados a Alemania. Además, se confiscó una variedad de vehículos y equipamiento, revelando varios negocios que serán objeto de investigación futura.

Captura de Nuevas Organizaciones Narcotraficantes

Por otro lado, este miércoles se llevó a cabo la captura de una organización narcotraficante en Neptunia, donde se encontraron 30 kilos de cocaína. En esta operación, fueron detenidos cuatro uruguayos y dos argentinos que actualmente están prestando declaración ante el juez Jorge Díaz.

Antes del testimonio, el magistrado expresó a Últimas Noticias que Uruguay podría ser considerado un país atractivo para las organizaciones de narcotraficantes. Destacó que se han registrado operativos similares con involucrados de diversas nacionalidades de América del Sur, a excepción de Chile. En todos estos casos, se utilizó a Uruguay como punto de tránsito para llevar la droga hacia Europa.

Imágenes

COLOMBIANOS EN LA MIRA: URUGUAYOS APORTAN SU TESTIMONIO EN UN CASO DE NARCOTRÁFICO

Colombianos en la mira uruguayos aportan su testimonio en un caso de narcotráfico

Tags

liberan, uruguay, estupefacientes, cabecilla, libertad, mientras, narcotraficante, minotauro, uruguayos, organizaciones, recuperan, detenidos

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Cae la red delictiva en la Operación Armagedón: 14 condenas por narcotráfico y tenencia ilegal de armas, entre otros delitos*
- 4.8 *** *La organización liderada por el uruguayo Sebastián Maset, implicada en el narcotráfico, es acusada de enviar amenazas al fiscal Ferrero*
- 4.8 *** *Venezolanos se congregaron en Plaza Independencia exigiendo libertad y expresando su rechazo al régimen de Maduro*
- 4.3 *** *Se impone una pena de 6 años de cárcel al individuo que intentó introducir 61 kilos de cocaína en Uruguay*
- 4.1 *** *Llegó al país el tercer escáner que utilizarán en puerto para controlar mercadería que entra y sale de Uruguay*
- 4.7 *** *Amplio operativo contra el narcotráfico en Bella Vista: dos arrestados y se incautan más de 100 dosis de pasta base*
- 4.8 *** *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*

3.7 * *Una mujer baleada, cuatro detenidos y tres armas incautadas en la zona de Nuevo París*

4.1 * *Conaprole y la Fundación Banco de Alimentos de Uruguay fortalecen su colaboración en favor de quienes más lo necesitan*

5.0 * *Nuevas emociones en el cine: 'Romper el círculo', 'Gigantes: una aventura extraordinaria', 'Siempre juntos' y 'Alien: Romulus' llegan a la pantalla*

Comentarios

Rafael Eduardo Cabrera

20-08-24 21:17

La verdad que la situación es preocupante, se ve que el narcotráfico no da tregua. Uruguay no tiene que ser un pasaje para estas mafias. Hay que reforzar las fronteras y apostar a más educación y trabajo para nuestros pibes.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf